
 

 

 

 

 

 

 

【第８波到来】 

  今年も残すところ１か月余りとなりました。振り返れば、今年の１月にコロナウイル

ス感染症の第６波が始まり、収まりかけたと思いきや７月くらいから第７波となり、そ

していつのまにか第８波の到来と言われるようになり、今年もコロナで始まりコロナで

終わるという何とも気持ちを形容しがたい一年となってしまいました。 

  本校においては、感染対策の上、教育活動を行ってまいりましたが、感染児童の増加

により今週１クラスを学級閉鎖措置としました。しかしながら、校内における感染の拡

大は考えにくく、それはマスクの着用、手指の消毒、昼食時の黙食などを子供たちがし

っかり頑張っているからだと思っております。 

  保護者の皆様には今週予定していた学習参観を延期して御迷惑をお掛けしましたが、

１２月に実施する方向ですので、御理解いただきますとともに、今後も感染症の予防等

について御協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

【学校改善アンケート】 

  年末の御多用の時期とは存じますが、保護者の皆様には、１２月に配付予定の「学校

改善のためのアンケート」への御協力をお願いいたします。改善点について、忌憚のな

い御意見をいただきたいと思っておりま

すが、正直なところ、「右」と考える方と

「左」と考える方と真反対の意見をいた

だくことがあり、全ての方の意見に応え

るのが難しいことがあります。また、職員

が心を痛めてしまうような厳しい意見も

あります。ですが、私たちは子供を教え導

くプロの集団ですので、厳しい意見であ

っても受け止め改善を図らなければなら

ないと思っています。そのためのアンケ

ートです。でも、アンケートを読んで心の

折れる職員の姿を見るのは辛いです。 

そこで、厳しい御意見もばんばん書いていただいて結構ですが、職員が頑張っている

と思われることやよいところなどについてもどんどん書いてほしいのです。手前味噌な

がら、本校の職員は本当によく頑張る職員です。私は誇張なしに、石巻で一番、いや宮城

県で一番子供たちのために労を惜しまない職員集団だと思っております。そんな職員が

３学期以降モチベーションの下がった状態でスタートするのは毎年とても残念でなりま

せん。 

  繰り返しますが、忌憚のない御意見は大いにいただきます。でも、評価する点があっ

た場合には、その点についてもたくさん書いていただきたいのです。 

  なにとぞよろしくお願いいたします。 

 

学校だより 

【第９号】 

令和４年１１月２５日（金） 

石巻市立石巻小学校 

キ
ン
グ
ダ
ム
２ 

浅
野
綜
太 

作 

 

（校長／川田知宏） 


